



ゆめ広場

しろ東
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

令和5年度 城山東小学校だより 第7号 11月発行

冬はすぐそこに

最近、昼間の時間が短くなってきました。11月20日の日の出の時刻は、午前6時23分、日の入りの時刻は午後4時29分で、夏の一番早い日の出時刻より2時間4分遅く、そして夏の一番遅い日の入りから2時間34分も早くなっています。今年の冬至である12月22日まであと1か月、まだまだ日が短くなっていきます。気象庁から発表された11月から1月までの天候見通し（全国3か月予報）では、平均気温は北日本で平年並またはやや高いとのことでした。しかし気温は着実に下がってききましたので、登下校時にはポケットに手を入れがちになります。転んだときに大変危険ですので、そろそろ手袋やマフラーを準備するなど、ご家庭でも寒さへの対策をお願いします。



頑張りました～

宇都宮市小学校陸上競技大会

10月31日(火)、久しぶりに宇都宮市の小学生が一堂に会して、宇都宮市小学校陸上競技大会が「カンセキスタジアムでとちぎ」で行われました。本校からは、大会に向けて練習に励んだ5年生9名、6年生9名が参加しました。入賞した児童と記録を紹介します。

後日、表彰を行う予定です。

- | | | | |
|------------|-------------|-----|---------|
| 【100m走】・5年 | 田嶋綾乃さん | 第3位 | 記録15秒40 |
| ・6年 | 渡邊真夢さん | 第2位 | 記録14秒87 |
| 【走り幅跳び】・5年 | 阿部太陽さん | 第3位 | 記録374cm |
| 【走り高跳び】・5年 | 半田悠之輔さん | 第6位 | 記録105cm |
| ・6年 | 澤藤利希努ディアスさん | 第3位 | 記録125cm |



いじめゼロ集会

10月は、今年度、第2回目のいじめゼロ強調月間でした。全教職員が「いじめは絶対に許さない」という共通認識のもと、いじめゼロスローガン、いじめゼロ標語の掲示やいじめゼロリボンの着用、いじめに関するアンケートの実施などに取り組み、「いじめゼロ」の機運を高めました。11月8日(水)のロング昼休みには、代表委員が中心となって、いじめゼロ集会を行いました。「いじめゼロ

しない 負けない 許さない」のいじめゼロ宣言のもと、あったか言葉の発表や各学年1点のいじめゼロ標語の紹介がありました。縦割り班での仲良し活動では、ゲームに取り組むことで、互いの事を思いやりながら行動することの大切さを感じていました。



11月は読書月間

「読書の秋」という言葉がありますが、11月6日（月）～30日（木）は、城山東小の読書月間です。多くの本に触れる機会を増やすことにより、よりよい読書習慣の定着を図り、心豊かな子供たちの育成を目指しています。活動の一部を紹介します。

○先生方のシャッフル読み聞かせ



○給食とのコラボ（おはなし給食，お楽しみ給食）



「うどんVSらーめん」
「ぎょうれつのできるはつみつやさん」



地域学校園共通メニュー
「りんごかもしれない」



地域学校園共通メニュー
「百年厨房」



「おしりたんてい」
「ぎょうれつのできるうぶやさん」

○ビブリオカードコンテスト

○図書室でのイベント活動（図書館クイズ，読書ビンゴ等）



第3回あいさつ運動

11月13日（月）～17日（金）は、第3回あいさつ運動週間でした。1回目・2回目と異なり、今回は、縦割り班で行いました。縦割り班ごとの担当日には、登校するとたすきをかけ、昇降口であいさつを呼びかけました。朝から明るく元気な子供たちの声が響き渡り、活気あるスタートを切ることができました。校内だけではなく、地域にもあいさつの輪を広げていきます。



ふれあい つながり 学び合い



歯の健康教室



さつまいもの収穫



生活科「大谷保育園へ行こう」



算数「かけ算」

日々の様子をHPにアップしています。携帯電話やスマートフォン、タブレットでも見られます。ぜひご覧ください。

